

Siaran Pers

**Bukit Asam (PTBA) Bangun Berangau *Park*,
Ruang Terbuka Hijau untuk Masyarakat Tanjung Enim**

Muara Enim, 13 November 2024 - Dalam rangka mendukung program Tanjung Enim Kota Wisata, PT Bukit Asam Tbk (PTBA) membangun Berangau *Park* sebagai Ruang Terbuka Hijau seluas 3,27 hektare untuk masyarakat. *Soft launching* Berangau *Park* dilaksanakan di Tanjung Enim, Sumatera Selatan, Selasa (12/11/2024).

"Berangau *Park* ini adalah salah satu bentuk kontribusi Bukit Asam dalam mendukung terciptanya inisiasi program Tanjung Enim sebagai tujuan wisata unggulan di Sumatera Selatan. Berangau *Park* hadir bukan hanya sebagai sarana rekreasi, tetapi juga sebagai wahana edukasi, khususnya bagi masyarakat sekitar," kata Suherman, Direktur Sumber Daya Manusia PT Bukit Asam Tbk (PTBA).

Berangau *Park* dilengkapi dengan berbagai fasilitas edukasi, permainan, serta olahraga. Di antaranya yakni *Wall Climbing*, *jogging track* sepanjang kurang lebih 1.300 meter, dan area permainan anak yang menawarkan permainan tradisional seperti gobak sodor, engklek, dan ular tangga.

Selain itu, terdapat fasilitas penunjang seperti *gazebo*, toilet, zona taman, area parkir, lampu penerangan, serta pagar kawasan untuk menjaga kenyamanan dan keamanan pengunjung.

"Kami berharap keberadaan Berangau *Park* dapat memperkuat daya tarik wisata di Tanjung Enim dan memberikan dampak positif bagi lingkungan dan masyarakat sekitar," ujar Suherman.

Edi Susanto, Camat Lawang Kidul, pada kesempatan yang sama menyampaikan harapannya agar Berangau *Park* ini dapat dijaga bersama-sama dan bermanfaat untuk masyarakat.

"Harapan kita kedepannya adalah semoga semua yang dikerjakan oleh PTBA ini dapat dimanfaatkan dengan maksimal, serta berguna bagi masyarakat sekitar. Mari kita doakan bahwa slogan Tanjung Enim Kota Wisata menjadi kenyataan yang dapat direalisasikan di masa yang akan datang," tutupnya.

Turut hadir dalam acara ini, antara lain Kapten Arh Octavian Zulkarnain, Danramil 404-05/Tanjung Enim; Ipda Hendriyanto, Wakil Kepala Polsek Lawang Kidul; Najiburrahman, Lurah Pasar.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.